



緑萌ゆ

新宮小・中学校長だより 2023.5.8

新型コロナウイルス5類移行について

先月は、入学式に始まり参観日、PTA 総会、専門部会、家庭訪問、茶摘み、資源ごみ回収等々、多くの PTA 参加行事があり、たくさんの方にご参加ご協力いただき、本当にありがとうございました。おかげさまで、各行事も順調に行うことができました。今後も、部活動壮行会や親善ソフトバレーボールなどが予定されておりますが、よろしく願いいたします。大型連休も終わり、学校も本格的に日々の実践を積み重ねていく時期になります。充実した教育活動になるよう、教職員一同頑張っていきたいと思っております。ご支援のほどよろしくお願いいたします。

さて、本日5月8日より新型コロナウイルス感染症は法律上の5類に移行されることになりました。それに伴い、先日5月2日付市教育委員会発出の「5類感染症への移行後の学校における新型コロナウイルス感染症対策について」で、ご連絡いたしました内容に対応が変わることとなります。主な内容として

○ 感染症対策として

- ・ 毎日の検温の報告は求めないが、健康観察は継続してお願いする。
- ・ 疑わしい症状がある場合は無理に登校せず、習い事も控えていただく。
- ・ 感染が流行している場合は措置を講じることがある。

○ 出席停止等

- ・ 児童生徒が陽性となったら学校へ知らせていただきたい。
- ・ 家族の陽性報告は求めないが、心配のある場合はご相談ください。
- ・ 出席停止期間は、陽性の場合、発症翌日から5日を経過し、かつ症状が軽快した後1日を経過するまでとなる。出席停止解除後、発症から10日間はマスクの着用をお願いしたい。

○ マスク着用について

- ・ 学校教育活動に当たってマスクの着用を求めない。次の場合は、マスクの着用をお願いすることがある。

◎混雑した電車やバスを利用する場合

◎医療機関や高齢者施設などを訪問する場合

◎感染症流行時など

(文書にはありませんでしたが、コロナ以前より行っていた給食準備時のマスク着用は行います。マスク着用が難しい場合はご相談ください。)

- ・ マスク着用の有無による偏見等が起きないように学校でも指導する。

となっております。詳しくは文書をご確認ください。こまめな手洗いや換気、なるべく密を避けるなどの基本的な感染症対策は継続して行っていきます。

【給食費無償化について】

メールでお伝えし、新聞でも報道されましたが、四国中央市では令和5年度の学校給食費が無償化されることとなりました。金融機関との連絡ができ5月引き落とし分に間に合いましたので、今月から給食費は引き落とされておりません。今後、市教育委員会から正式に連絡があるのではないかと思います。